

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan mengenai penelitian dengan judul “Perilaku Pedagang Sayur Ditinjau dari Etika Bisnis Islam (Studi kasus di Dusun Mitiran Desa Rembang Kec. Ngadiluwih Kab. Kediri)”, sebagai berikut:

1. Pedagang sayuran Dusun Mtitiran Desa Rembang dalam memperoleh barang dagangan melalui petani setempat, penebas, serta pasar grosir. Mereka melakukan pelayanan dengan baik kepada pembeli maupun untuk menjaga hubungan baik dengan pelanggannya. Para pedagang sayur percaya bahwa rezeki sudah ada yang mengatur. Pada proses pencucian sayuran banyak dari mereka mencuci di rumah dengan sumber air yang di punya namun beberapa pedagang masih mencuci dialiran sungai yang tercemar limbah warga. Dalam proses pengemasan mereka mayoritas pada umumnya menggunakan sistem per ikat. Pada persaingan pedagang sendiri para pedagang selalu bersikap sportif ini dimaksudkan agar terjalin hubungan yang baik bagi sesama pedagang sayur di dusun Mitiran. Pedagang sayur juga selalu menepati janji pesanan dengan cara mencatat di buku transaksi agar mereka tidak kelupaan. Sisa sayuran banyak dari mereka memberikan kepada tetangga, buruh ikat, saudara, sebagai pakan ternak akan tetapi ada beberapa dari mereka mencampur sayuran sisa dengan sayuran segar.

2. Perilaku Pedagang Sayur Dusun Mitiran Desa Rembang Kec. Ngadiluwih Kab. Kediri ditinjau dari Etika Bisnis Islam dalam penerapan prinsip yang terdiri dari prinsip *Unity* (kesatuan/ keesaan), prinsip *Equilibrium* (keseimbangan), prinsip *Free will* (kehendak bebas), prinsip *Responsibility* (tanggungjawab), prinsip *Benevolence* (kebenaran), secara keseluruhan prinsip Etika Bisnis Islam belum sepenuhnya diterapkan namun ada beberapa pedagang yang mencoba menerapkan prinsip untuk berdagang sesuai dengan Islam.

## **B. Saran**

1. Bagi pedagang

Dari hasil penelitian ini hendaknya dapat memberikan masukan dan sumbangan pemikiran tentang perilaku pedagang sayur yang ada di Dusun Mitiran Desa Rembang sehingga dapat menjalankan usahanya dengan cara yang benar sesuai dengan syariat Islam.

2. Bagi peneliti

Hasil dari penelitian ini hendaknya dapat digunakan untuk mengungkapkan gejala secara holistik kontekstual melalui pengumpulan data dari latar alami dengan memanfaatkan diri peneliti sebagai instrument kunci.

3. Peneliti selanjutnya

Penelitian ini dapat bermanfaat sebagai arahan, petunjuk dan pedoman bagi penelitian selanjutnya yang relevan.